

北海道議会議員

き ば
木葉

じゅん
淳



道政報告
No.11

新年号

江別市と北海道のために
はたらきます!

～草の根からのまちづくり～

ごあいさつ

～任期最終年に向けた 決意 ～

19年春の初当選以来、皆様からのご支援を受け、北海道議会議員としての活動を行ってまいりました。早いもので、本年は、任期4年間の最終年となります。この間、前期2年は教員としての経験を活かし、文教委員として教育課題解決にとりくんでまいりました。後期となりました現在は、保健福祉委員として、現下の最大の課題であります新型コロナウイルス感染症対策を中心にとりくんでおります。

また、地元江別の抱える課題等の解決に向け、皆さんからいただいたご意見・ご要望については、国會議員・江別市議会議員とも共有し、解決・改善に努めてまいりました。

今度とも誰もが安心して暮らせるまちづくりに向け、全力ではたらいでまいります。

2021年道議会での主な質疑内容

定例会 一般質問

- 新型コロナウイルス感染症対策について
- ココロクえべつについて
- 女性の活躍促進について
- 男性の育児休業取得拡大について
- 高齢ドライバーへの安全対策について等

予算特別委員会

- 道立公園(野幌運動公園)の整備について
- 道産花き産業支援について
- 同一労働同一賃金について
- 高齢者雇用の安定について
- 飲食・観光事業者支援について等



議会議事録

議会中継

所属委員会

◆文教委員会

- 障がいのある教職員の雇用状況について
- 少人数学級・小学校専科指導等について

◆保健福祉委員会

- 新型コロナウイルス感染症対策について

◆食と観光問題対策委員会

- 新しい旅のスタイルについて
- OATWS(アドベンチャートラベルワールドサミット)について



道政課題に対する学生との意見交換(12月)

KIBA 第4回定例会主な質疑等

福祉灯油について

【質問】原油価格高騰に伴い厳寒期を迎える本道では、福祉灯油等の生活支援が必要では?

【答弁】道では、交付金基準額を1.5倍に引き上げ、より多くの市町村において、実施されるよう働きかけ支援の充実に取り組む。

KIBA 地域の声(市議との交流から)

大麻駅跨線橋バリアフリー化

○文京台地域の方々から「買い物」「通院」等大麻駅南北の往来改善の声を伺います。

⇒大麻跨線橋(歩道橋)についてバリアフリー化の計画があります。2022年着工で2024年度にはエレベーターが設置される予定です。完成後は、文京台地区と大麻地区の往来が改善する見通しです。



現在の大麻駅跨線橋

無料PCR検査について

【質問】感染の不安がある無症状者に対して検査体制の拡充を進めることが必要では?

【答弁】道では、今後、国から示される内容も踏まえ、薬局・薬剤師会等と連携を図るなど、検査体制整備について、検討を進める。

KIBA 2021年フォト



第31期後半の副議長に市橋修治さん(後志地域選出)が就任いたしました(6月)



北海道石狩地方開発促進期成会より令和4年度開発関係予算に関する要請(7月)

道政アンケート (木葉淳事務所 Fax: 011-382-1401 又は、kibajun0814@gmail.com)

今後の道政へのご意見をお聞かせください。

お名前 :

ご住所 :

お電話番号 :

木葉 淳(きばじゅん)プロフィール

- 函館生まれ、北海道教育大学札幌校卒業、江別第二小学校、対雁小学校など教員として25年間勤務
- 2019年北海道議会議員初当選、文教委員会理事(前期)、少子高齢化対策特別委員会(前期)、保健福祉委員会理事(後期)、食と観光対策特別委員会(後期)、石狩東部広域企業団議員

北海道議会議員

木葉 淳 道政事務所

江別市野幌町 79-7 ホワイトピア野幌 2階
TEL011-382-1437 FAX011-382-1401